



50 Jahre Deutsche Gesellschaft für Verkehrsmedizin

34. Kongress

15. – 17. 03. 2007 in Heidelberg

Der 34. Kongress der Gesellschaft soll anlässlich ihres 50-jährigen Bestehens Anlass für Rückblicke, aktuelle Bestandsaufnahmen und Zukunftsperspektiven sein. Wo stehen wir in der Unfallprävention, in der Rettung und Rehabilitation von Unfallopfern, wie haben sich die Unfallursachen entwickelt, welche Maßstäbe gab es früher und heute für die Beurteilung körperlicher und geistiger Kraftfahrereignung, wie haben Gesetzgebung und Rechtsprechung den Rahmen des Verkehrsgeschehens gestaltet? Welchen Einfluss wird der europäische Harmonisierungsprozess nehmen?

Heidelberg als Standort einer Eliteuniversität bietet mit seiner wissenschaftlichen Tradition, seiner interdisziplinären Forschungskonzeption und mit den engen Beziehungen zur Gründung der Gesellschaft für Verkehrsmedizin, aber auch wegen der Qualitäten von Stadt, Schloss und Landschaftsideale Voraussetzungen für diesen Jubiläumskongress. Der Kongress wird in der weltberühmten Alten Aula feierlich eröffnet und im Zentrum der Altstadt stattfinden.

Dazu lade ich sie herzlich ein! Freuen Sie sich auf interessante Einblicke in die Komplexität verkehrsmmedizinischen Wirkens, auf kompetente Gesprächspartner und wissenschaftlich anregende Impulse.

Prof. Dr. med. Rainer Mattern

Präsident der Deutschen Gesellschaft für
Verkehrsmedizin

Kontakt

Informationen sowie Online-Anmeldung in Kürze unter:

<http://www.dgvm2007-hd.de/>

Koordination, Organisation und Anmeldung

Tanja Broda
Universität Heidelberg
UniTT-Veranstaltungsmanagement
Seminarstraße 2
69117 Heidelberg

Tel: (06221) 54-3403
Fax: (06221) 54-2162
Email: broda@zuv.uni-heidelberg.de
<http://www.unitt-kongresse.de>

Themenschwerpunkte des Kongresses

Verkehrsmedizin Wandel der letzten 50 Jahre:

- Fahreignung
- Passive und Aktive Fahrzeugsicherheit
- Fahrer-Assistenz-Systeme
- Rettungswesen
- Gesetzgebung; Verkehrsrechtsprechung
- Fahrerlaubnis
- Das Kind im Straßenverkehr
- Öffentlicher Nahverkehr
- Bahnverkehr
- Schiffsverkehr
- Luftverkehr

Zu den Schwerpunktsthemen werden Grundsatzreferate von geladenen prominenten Fachleuten gehalten werden.

Anlässlich der 50-Jahrfeier der Gesellschaft soll eine Bilanz der Entwicklung der Verkehrsmedizin in Forschung und Praxis gezogen werden, die über eine Statusfeststellung zu Zukunftsperspektiven führen soll.

Diese Struktur soll in allen Beiträgen ihren Niederschlag finden.

Es ist geplant, die Beiträge in einem Jubiläumsband zusammenzufassen und zu publizieren. Vortragsanmeldungen mit aussagefähigen Zusammenfassungen sind bis Ende 2006 erbeten. Die genaue Deadline wird noch mitgeteilt. Über die Annahme der Anmeldungen als Vortrag oder Poster und die Aufnahme des Beitrags in den Jubiläumsband entscheidet ein wissenschaftlicher Beirat.

